

**AVEC QUELLE DOULEUR ET QUEL DÉGOÛT,  
JE VOIS L'INFESTATION DÉMONIAQUE  
QUI A DÉTRUIT MON ÉGLISE**

Message de Dieu le Père à Sœur Amapola - Mission de la Miséricorde Divine aux USA. Le message est délivré par le supérieur : Le père John Mary Foster : 21 mai et 5 août 2024

Mes enfants,

Je suis votre Père qui vous parle depuis Mon Trône au Ciel, où J'habite et où Je vous appelle à revenir à Moi.

Je suis votre Père qui vous aime ; qui, après vous avoir donné l'existence, vous remplit de sa grâce pour que vous receviez mon amour, ma lumière, ma volonté ; et qui, lorsque vous unissez votre volonté à la mienne, vous transforme en véritables enfants de mon cœur, comme mon Jésus [1].

JE SUIS votre Père qui vous forme - dans la douleur, dans les vicissitudes de la vie quotidienne et dans les épreuves de la situation actuelle - afin que vous puissiez grandir et mûrir dans Ma Voie, dans Ma Volonté. Afin que vous puissiez être Mes collaborateurs dans cette grande Œuvre de la Reconquête des cœurs de tous Mes enfants, et du renouveau de Mon Eglise, maintenant décimée par les puissances des ténèbres qui se sont infiltrées en Elle.

L'Eglise que j'ai formée dans ma volonté d'être la lumière pour les nations, la maison pour mes enfants, le refuge pour mes petits, la source de sagesse et de paix pour mes enfants et pour le monde entier. Pour être le canal et le distributeur de Ma Grâce, le bastion de la Vérité et de tous les dons accordés à l'humanité.

Mais maintenant, Mes enfants, avec quelle douleur et quel dégoût je vois l'infestation démoniaque qui a pris le dessus, dominé, assombri et détruit Ma belle Eglise, le Corps Mystique de Mon Jésus.

Avec combien d'amour, de fidélité, d'obéissance - jusqu'à l'effusion du très Saint sang du Verbe fait chair - cette Église, ce Corps Saint, a été fondée, créée, pour le bien de toute Ma création.

Considérez ce qui est son fondement, le rocher éternel sur lequel elle est fondée. Considérez son origine divine.

Et maintenant, voyez à quel point il s'est éloigné de cette Sainte Fondation.

Mes enfants, vous savez bien ce qu'il advient d'un édifice dont les murs et les colonnes se séparent des fondations. Il ne peut plus rester debout et s'écroule facilement.

Enfants, mon Église est captive.

Je vous le répète : Mon Église, que J'ai formée pour le bien de Mes enfants, est en captivité.

JE SUIS LE SEUL À POUVOIR LA LIBÉRER.

JE SUIS LE SEUL À POUVOIR LA RESSUSCITER « MOI SEUL ».

Enfants, vous voyez avec horreur et douleur comment Je suis méprisé, insulté, avec une apparente impunité. Vous voyez comment, pas à pas, jour après jour, l'ավilissement de Mes enfants, l'ավilissement de Mon Église, s'accroît. Vous voyez comment, au lieu de faire briller Ma Lumière et Ma Vérité, seules les ténèbres, la confusion et la terreur sont communiquées.

La terreur du manque de foi qui a tout contaminé. Et que tant d'enfants ne veulent pas voir ni accepter, et, se bouchant les yeux et les oreilles, ne voient pas Mes Signes et n'écoutent pas Mes Paroles.

Mes enfants, Ce que vous voyez maintenant en ruines, JE LE RECONSTRUIRAI.

Ce que vous voyez maintenant contaminé, déformé, JE LE PURIFIERAI ET LE RENDRAI CLAIR.

Ce que vous voyez maintenant blessé, JE LE GUÉRIRAI.

Ce que vous voyez maintenant plein de ténèbres, JE LE REMPLIERAI D'UNE LUMIÈRE D'UNE TELLE INTENSITÉ QUE LES TÉNÈBRES S'ÉLIMINENT COMPLÈTEMENT.

Ce qui a été trahi, JE LE DÉFENDRAI.

Ce qui a été dispersé, JE LE RASSEMBLERAI.

Ce qui a été blasphémé, insulté, JE LE SANCTIFIERAI ET LE RENDRAI BEAU.

MOI, LES ENFANTS : Moi, votre Père et Seigneur, je ferai cela. Au nom de Mon Nom. Au nom de Mon Honneur. Au nom de Ma Gloire [2].

Ce qui a été dit par mes prophètes s'accomplira. Jusqu'au dernier mot, jusqu'à la dernière virgule.

TOUT S'ACCOMPLIRA.

La Parole de votre Père est éternelle, vivante et efficace. Et de même que Ma Parole vivante, Mon Verbe [3], a accompli complètement Ma Volonté - l'œuvre pour laquelle Je l'ai envoyé - de même chacune de Mes Paroles aura son accomplissement et son effet [4].

Gardez mes paroles dans votre cœur, recevez-les et laissez-les s'enraciner [5].

En elles, vous ME recevez.

Enfants, ne craignez pas - Mon Jésus vous a dit qu'il Me plaît de vous accorder Mon Royaume [6] et Il vous a montré Son Cœur - l'intensité de Son Amour pour Moi et pour vous - en vous disant qu'avec le témoignage de Sa Mort et de Sa Résurrection, Il demande pour vous le même Amour avec lequel Je L'aime [7].

COMPRENEZ-VOUS CE QUE CELA SIGNIFIE, MES ENFANTS ?

LA GRANDEUR DE SON SACRIFICE POUR VOUS OBTENIR UNE TELLE GRANDEUR D'AMOUR ?

RESTEZ DANS CET AMOUR, MES ENFANTS.

Ne le laissez pas être profané par les mensonges de SATAN - ni dans vos esprits, ni dans vos cœurs, ni dans vos maisons, ni dans mon Eglise, ni dans le monde.

Votre Foi est le bouclier qui est placé autour de cet AMOUR afin de le protéger.

VOYEZ-VOUS CE QUI ARRIVE QUAND LA FOI MEURT ?

Enfants, je permets au mal, à la boue satanique des mensonges, de se manifester pour que vous le voyiez, pour que vous sachiez à quoi vous êtes confrontés, pour que Mes enfants ouvrent les yeux sur la Vérité.

Mes enfants, ce que vous voyez se dérouler est une étape. N'AYEZ PAS PEUR. Mon Plan se poursuit et RIEN ne peut l'arrêter.

N'AYEZ PAS PEUR.

Je suis votre PÈRE et vous êtes Mes ENFANTS, pour lesquels J'ai fait des merveilles et pour lesquels Je ferai des merveilles encore plus grandes.

RESTEZ DANS MON AMOUR.

AVEC FERMETÉ. EN PAIX.

TOUT EST ENTRE MES MAINS.

J'AGIRAI, MES ENFANTS.

J'ACCOMPLIRAI CE QUI A ÉTÉ PROMIS.

ET JE RENOUVELLERAI MA CRÉATION [8].

RELEVEZ ET FIXEZ VOTRE REGARD SUR MOI.

N'AYEZ PAS PEUR.

JE VOUS BÉNIS, ENFANTS, vous qui M'avez écouté, et à travers vous, vos familles. Remettez-les entre mes mains et faites-moi confiance.

JE VOUS DONNE MA PAIX, pour bannir tout doute, tout manque de Foi, tout mensonge qui voudrait adhérer à votre être.

AMEN. JE REVIENS BIENTÔT : « Pour donner à chacun ce qui correspond à ses actions et à leur réponse à Ma Grâce ». Personne ne se moque de votre Dieu. PERSONNE.AMEN.

---

NOTE : Ces notes de bas de page ne sont pas dictées par Dieu. Elles sont ajoutées par la sœur. Parfois, la note de bas de page aide à clarifier pour le lecteur le sens que la sœur donne à un certain mot ou à une certaine idée, et d'autres fois pour mieux transmettre le sens du ton de Dieu ou de la Sainte Vierge lorsqu'ils ont parlé.

[1] « Si vous gardez mes commandements, vous demeurerez dans mon amour, comme moi j'ai gardé les commandements de mon Père et je demeure dans son amour. » (Jn 15,10)

[2] En espagnol, le mot utilisé est « Por Mi Nombre... », qui peut être traduit par « par Mon... » ou « pour Mon... » ou « pour l'amour de Mon... » Dans ce cas, puisqu'il utilise ces expressions dans le sens d'un serment solennel (du moins c'est ainsi que je l'ai perçu), je pense que « for the sake of... » traduit le mieux ce sens en anglais.

[Dans la dictée espagnole de cette phrase, deux mots distincts sont utilisés pour désigner Jésus, « Palabra » et « Verbo ». Cependant, en anglais, lorsqu'il s'agit de Jésus, les deux mots sont normalement traduits par « Word ».

[4] « Après avoir prononcé ces paroles, Jésus leva les yeux au ciel et dit : “Père, l'heure est venue ; glorifie ton Fils, afin que le Fils te glorifie... Je t'ai glorifié sur la terre, en accomplissant l'œuvre que tu m'as donnée à faire.”» (Jn 17:1,4)

[La vraie lumière [le Verbe] qui éclaire tout homme venait dans le monde. Elle était dans le monde, et le monde a été fait par elle, mais le monde ne l'a pas connue. Il est venu chez les siens, et les siens ne l'ont pas reçu. Mais à tous ceux qui l'ont reçu et qui ont cru en son nom, il a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu. (Jn 1, 9-12)

[6] « Ne crains pas, petit troupeau, car votre Père a bien voulu vous donner le royaume. » (Lc 12, 32)

[7] « Père, je désire qu'eux aussi, que tu m'as donnés, soient avec moi là où je suis, pour contempler ma gloire que tu m'as donnée dans ton amour pour moi avant la fondation du monde. Père juste, le monde ne t'a pas connu, mais moi je t'ai connu, et ceux-ci savent que tu m'as envoyé. Je leur ai fait connaître ton nom, et je le leur ferai connaître, afin que l'amour dont tu m'as aimé soit en eux, et que je sois en eux. » (Jn 17, 24-26)

Pour moi, la prière de Jésus au Père avant son agonie (Jn 17) est l'endroit où nous pouvons voir plus clairement son amour pour le Père et pour nous - c'est une prière si intime, si puissante, qu'il est impossible de mettre des mots sur tout ce qu'elle contient.

Si l'Évangile est la synthèse et le sommet de toute l'Écriture Sainte, et si les paroles de Jésus lors de la dernière Cène (Jn 14-16) sont son testament et la synthèse de sa mission, sa prière au Père nous montre l'origine, la motivation de tout ce qu'il a dit et fait, et c'est ce qui nous donne la vraie lumière pour comprendre tout l'Évangile et toute l'Écriture Sainte. Et ce qui pourrait passer inaperçu, c'est le fait qu'il nous a été permis d'entendre cette prière - comme une espérance, une consolation, une guérison. Il est si utile de lire les mots de cette prière, ils sont un baume pour l'âme.

[Cet écrit m'a été dicté juste après minuit, et je n'avais pas encore vu les lectures pour la messe du jour. En consultant le Missel, j'ai vu qu'il s'agissait du Mémorial facultatif pour la Dédicace de la Basilique Sainte-Marie-Majeure à Rome, et qu'il y avait des lectures appropriées pour le Mémorial. La première lecture en particulier m'a semblé être une confirmation de cet écrit. (Les lectures du jour ou du lendemain de la réception d'un écrit me semblent souvent être des confirmations de ce qui a été dit dans l'écrit).

Moi, Jean, j'ai vu un nouveau ciel et une nouvelle terre.

L'ancien ciel et l'ancienne terre avaient disparu, et la mer n'était plus. Je vis aussi descendre du ciel, d'auprès de Dieu, la ville sainte, la nouvelle Jérusalem, préparée comme une épouse qui s'est parée pour son mari. J'entendis du trône une voix forte qui disait : « Voici que Dieu habite avec les hommes. Il habitera avec eux, ils seront son peuple et Dieu lui-même sera toujours avec eux comme leur Dieu. Il essuiera toute larme de leurs yeux, et il n'y aura plus ni mort, ni deuil, ni gémississement, ni douleur, car le monde ancien a disparu. » Celui qui était assis sur le trône a dit : « Voici, je fais toutes choses nouvelles. » (Ap 21, 1-5)

[Dieu le Père à Sœur Amapola – Mission de la Miséricorde Divine aux USA. Le message est délivré par le supérieur, le père John Mary Foster : Enfants, mon Église est captive.](#)

J'aime